

## Recortan casi 50 mil empleos en el mundo (El Reforma 26/01/09)

Recortan casi 50 mil empleos en el mundo (El Reforma 26/01/09) Home Depot enfrenta los efectos de la recesión en el mercado de vivienda. Foto: AP ING recortará 7 mil empleos, mientras que Caterpillar eliminará casi 17 mil, Sprint Nextel 8 mil y Philips 6 mil Reforma/Staff Nueva York, Estados Unidos (26 de enero 2009).- Los efectos de la peor crisis financiera y económica desde 1930 están impactando fuertemente en las empresas y hoy varias firmas anunciaron que eliminarán miles de empleos a nivel mundial. Los recortes suman casi 50 mil plazas y las empresas implicadas son la fabricante Caterpillar, el grupo holandés ING, Sprint Nextel Corp, Home Depot, Philips y Corus. Caterpillar, la fabricante estadounidense de equipos para la construcción y minería, dijo que sus ganancias del cuarto trimestre cayeron más de 32 por ciento, y advirtió sobre un año difícil por delante, debido a que la recesión mundial golpeó sus ventas. La empresa también anticipó que las ganancias del 2009 estarían bajo una severa presión y dijo que recortaría cerca de 17 mil empleos y otorgaría retiro voluntario a unas 2 mil 500 personas para reducir costos frente a lo que, predijo, sería el año más débil para los negocios desde el fin de la Segunda Guerra Mundial. La noticia impulsó una caída de las acciones de Caterpillar de más del 10 por ciento en las operaciones electrónicas. Por su parte, el grupo holandés de banca y seguros ING anunció hoy que suprimirá 7 mil empleos en el mundo, en 2009, en el marco de un plan de recorte de gastos de mil millones de euros. "ING toma medidas para contrarrestar las implicaciones de unas condiciones económicas y de mercado que cambian de forma persistente", afirmó el grupo en un comunicado. Al mismo tiempo, la entidad anunció que Michel Tilmant dejará el cargo de presidente ejecutivo y será reemplazado por el presidente del directorio, Jan Hommen, ex presidente financiero del grupo de electrónica Philips. Sprint Nextel, el tercer mayor proveedor de comunicaciones móviles de Estados Unidos, anunció que eliminará hasta 8 mil empleos, o cerca de un 14 por ciento de su fuerza laboral, en un intento por reducir costos mientras sufre una caída en la demanda. El programa, que promete recortar gastos en unos mil 200 millones de dólares anuales, llega luego que su rival AT&T dijo que eliminaría 12 mil empleos. La cadena estadounidense de tiendas de artículos para la refacción del hogar, Home Depot, dijo que eliminará 7 mil empleos, cerca del 2 por ciento de su plantilla mundial, y que cerrará su negocio de centros de diseño del hogar Expo y recortará personal de apoyo corporativo. La firma agregó que congelará los salarios de todos sus trabajadores, mientras intenta ahorrar dinero en medio de un desplome de la demanda minorista. La compañía espera cargos antes de impuestos de cerca de 532 millones de dólares por las medidas. Mientras, el grupo holandés de electrónica Philips Electronics registró su primera pérdida trimestral de los últimos 5 años en los 3 últimos meses del 2008 y anunció además que acelerará su plan de reestructuración y que recortará su plantilla en 6 mil puestos. "La evolución de los resultados trimestrales refleja la velocidad y ferocidad con la que se debilitó la economía en el 2008", dijo en un comunicado el presidente ejecutivo Gerard Kleisterlee. El grupo siderúrgico anglo-holandés Corus anunció hoy que eliminará cerca de 3 mil 500 empleos a nivel mundial, la mayoría de ellos en el Reino Unido, en medio de una reestructuración para combatir la desaceleración de la demanda mundial de acero. Corus dijo que recortaría 2 mil 500 empleos en el Reino Unido, mientras que el resto de las reducciones se produciría en Europa continental, incluidos 800 en su planta IJmuiden, en el nortede Holanda. El grupo, el segundo mayor productor de acero de Europa, dijo que trataría de que las pérdidas de empleos sean a través de retiros voluntarios. Con información de Reuters y AFP